



Monreal asegura que Morena optará por el diálogo para llevar a cabo reformas constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, prometió que a pesar de tener la mayoría calificada en el Congreso, su partido optará por el diálogo con la oposición ante las iniciativas que se presenten. Monreal señaló que como futuro integrante de la Cámara de Diputados habrá diálogo y no habrá ningún tipo de reformas a rajatabla, que hay una agenda legislativa que planteó Sheinbaum, pero no se van a precipitar y van a platicar con todos los sectores con lo que se aprobarán las reformas que sirvan a la población y a la gobernabilidad.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5221?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5221&authkey=!ADAeLvWa1rhf-DU&ithint=video&e=5kH4hz>